St Genis l'Argentière : André le secrétaire de mairie a pris sa retraite

Le Progrès, édition du 30 juin, le Pays, édition du 4 juillet

Le Pays

Le Progrès

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE Secrétariat mairie

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Une retraite méritée pour « le ministre »



RETRAITÉ. André Bastion a tiré sa révérence après une carrière exceptionnelle de 45 ans au service de la population.

Élus, anciens élus, secrétaires de mairie des communes avoisinantes et villageois ont répondu à l'invitation de la municipalité, vendredi 28 juin, pour fêter dignement le départ à la retraite du secrétaire de mairie, André Bastion.

Secrétaire de mairie depuis 1974

« Travailleur infatigable, assidu, discret, efficace » : tels ont été les adjectifs utilisés par du maire Christian Rivoire pour le décrire. Des éloges justifiés au vu du parcours exceptionnel d'André, en place au secrétariat de mairie depuis 1974, soit 45 années au service de la population. Rien d'étonnant, donc, s'il a été surnant, donc, s'il a été surnant, donc, s'il a été surnant.

nommé « le ministre » par les habitants

À Ste-Foy, les Halles, Montromant et Souzy

Embauché par le maire de l'époque, Joseph Murigneux à raison de 26 heures hebdomadaires, il a complété son temps de travail par des formations mais aussi en remplacement dans les communes de Souzy, Sainte-Foy-l'Ar-gentière, Montromant et les Halles jusqu'en 1991. Il a officié sous les mandatures de Gilbert Dussuyer, pendant 25 ans et Christian Rivoire depuis 11 ans. « Il m'a fallu sans cesse m'adapter aux changements, à l'évolution du métier, mais j'ai toujours franchi la porte de la mairie avec plaisir, c'était ma deuxième maison », a déclaré André Bastion, en toute simplicité.

Nathalie Jacquemot, domiciliée à Haute-Rivoire, est en poste pour le remplacer. ■

« Une vie consacrée au service public, et au service du public »

L'heure de la retraite ayant sonné, André Bastion a mis un terme à ses fonctions de secrétaire de mairie, ce vendredi 28 juin, en présence de nombreux élus, famille, collègues et habitants,

≪ ○ n dit de la mairie que c'est la maison commune, en fait je crois que pour mol, ça a été ma deuxième maison ». Quarante-cinq ans déjà! Pendant toutes ces années, "le ministre", ainsi appelé par la population, a œuvré au cœur de la vie communale, jonglant avec sa formation professionnelle, l'accueil du public et les dossiers administratifs.

Embauché en août 1974 par Joseph Murigneux, il a travaillé successivement avec trois maires à la municipalité, mais a également effectué des remplacements dans les villages voi« Il a fallu sans cesse s'adapter et se remettre en question »

C'est en 1991, en raison de la forte sugmentation de population du village, qu'il a obtenu un poste à plein temps lors d'un mandat de Gilbert Dussuyer et son équipe.

Il constate : « L'emploi de secrétaire de mairie a beaucoup changé durant cette longue période. On est passé du papier carbone à la photocopieuse, de la machine à écrire à l'ordinateur, de la télécopie au courriel, de la transmission papier à la dématérialisation. Il a fallu sans cesse s'adapter et se remettre en question. Malgré cesévolutions permanentes, j'ai toujours passé la porte de la mairie avec plaisir. »

À noter que lors du recensement de 1975, André Bastion avait comptabilisé 548 habitants. Aujourd'hui, la commune en compte 1 069.

« Charnière administrative infatigable, tout en discrétion, André faisait un maximum de travail en un minimum de temps », a souligné le maire Christian Rivoire. Des applaudissements nourris et divers témoignages ont appuyé l'appréciation. Bernard Chaverot, conseiller régional et maire de Montrottier évoque » une vie consacrée au service public, et au service du public ».

Le nouveau retraité est remplacé par Nathalie Jacquemot, qui réside à Haute-Rivoire et travaillait à la communauté de communes depuis 1997. Le changement de personnel s'est effectué en douceur puisque la nouvelle secrétaire est présente en mairie depuis le printemps.

De notre correspondante locale, Claire-Lise BOSA



Après 45 ans de bons et loyaux services, André Bastion quitte le secrétariat de mairie. Poeto Progrés/Claire-Lise 805A